

Bernex, le 28.03.2023

Concerne : Rapport Communication

Année 2022 :

Dès la venue de notre nouveau président Julien Keller, il y eu une volonté de mettre un peu plus en avant les activités du comité et du BTC via plusieurs plateformes digitales afin de mieux communiquer. C'est pour cela qu'avec Silvio, nous avons intégré le comité pour gérer l'aspect communication du BTC. Très vite, un compte instagram a été crée, plusieurs affiches au sein du club ont été faites et plusieurs événements (défi Dany Gerson, tournoi interne, IC, tournoi de l'escalade) ont été mis en avant via nos réseaux sociaux. Le but pour cette première année était que chaque membre du BTC pouvait avoir les informations nécessaires sur la vie du club et sur ses différents événements qu'il proposait. Dans l'ensemble, nous n'avons pas eu de retours négatifs à ce propos et tout s'est bien passé pour nous.

Objectif année 2023 :

L'objectif pour l'année 2023 est de pouvoir restructurer/rénover le site du BTC afin d'avoir à jour certains aspects du site et de le rendre encore plus lisible pour nos membres, notamment pour la partie inscription. Dès cet été, l'objectif sera donc de créer un nouveau site pour mieux communiquer aux membres nos différents événements et ainsi avoir plus de visibilité et étendre nos axes de communication.

A plus long terme, l'objectif sera de faire la transition avec Charles concernant les mailings (rappel factures, rappel événements etc) et la gestion du site pour qu'il puisse s'alléger de cela et passer le flambeau quand il le souhaite.

Autocritique :

Dans l'ensemble, l'aspect communication s'est bien passé mais nous pensons qu'il est possible d'offrir encore plus de contenu à nos membres (photos, mis en avant d'événements, informations sur le club etc) pour cette année 2023. Le nouveau site qui sera mis en place va nous permettre de nous restructurer et d'y voir un peu plus clair pour faciliter notre communication. De plus, nous pensons que notre compte instagram peut mieux se garnir et offrir plus de contenu plaisant à nos membres. Enfin, notre objectif sera de continuer à proposer des affiches au sein du club pour rendre plus vivant les alentours du club.

Pour cette année 2023, nous nous réjouissons de continuer à mettre en avant la communication du BTC et nous tâcherons d'augmenter nos exigences afin d'avoir plus de visibilité et pour que nos membres puissent mieux interagir avec nous.

Amitiés sportives,

Leo Lavallo et Silvio Lortscher